

"Conducir es muy fácil....."

Nada parecería más sencillo -y exento de peligro- que recorrer tranquilamente una autopista en un flamante convertible descapotado. La sensación que experimentamos al conducir por una carretera recta, bien pavimentada, sin otro vehículo a la vista y en un día claro de primavera es maravillosa.

Y "nada" podría ser más sencillo; pero la conducción de un vehículo nunca es ideal. Hay miles de factores relacionados con la carretera, el tiempo, el vehículo, el conductor u otras personas, que constantemente someten a pruebas peligrosas -y con excesiva frecuencia mortales- nuestros conocimientos y experiencia.

El riesgo es universal pero las posibilidades son mayores para las personas menos experimentadas en el arte de conducir y menos conocedoras de la manera de ejercerlo sin peligro.

Para obtener plena experiencia en el dominio del volante tenemos que lanzarnos a las carreteras de alta velocidad y a la circulación de las calles congestionadas de vehículos conducidos por personas ya expertas en la materia. (En un reciente fin de semana normal, "sólo" murieron en uno de los estados 7 personas en distintos accidentes de automóviles, pero todos ellos eran conductores relativamente nuevos, de 17 a 23 años de edad.* Muchas de estas muertes ocurridas entre conductores "novatos" se debieron a situaciones peligrosas poco frecuentes, pero decisivas para un conductor que no tiene la menor idea de cómo proceder.

El estudio de este suplemento programado dedicado a los jóvenes conductores, junto con las instrucciones ofrecidas en las escuelas, permitirá adquirir el conocimiento necesario para proteger al conductor y a los pasajeros contra posibles peligros. Se mencionan numerosos peligros que tal vez nunca se presenten pero, si llegaran a ocurrir, podrían vencerse más fácilmente si el conductor hubiera tenido

Un buen comienzo

*Connecticut, último fin de semana de mayo de 1966.